

**REPÚBLICA DE COLOMBIA  
DEPARTAMENTO DEL ATLÁNTICO**



**TRIBUNAL SUPERIOR DEL DISTRITO JUDICIAL  
DE BARRANQUILLA  
SALA CIVIL - FAMILIA**

Magistrado sustanciador  
**JORGE MAYA CARDONA**

Barranquilla, dieciséis (16) de febrero de dos mil veintiuno (2.021)

**ASUNTO:** RECUSACIÓN

**PROCESO:** CONCORDATO

**DEMANDANTE:** JORGE ANTONIO PÉREZ ESLAVA

**JUEZ RECUSADO:** TERCERO CIVIL DEL CIRCUITO DE BARRANQUILLA

**RADICADO:** 08001 31 03 012 2000 00396 01

**NÚMERO INTERNO (ENLACE EXPEDIENTE DIGITAL):** [43.147](#)

**OBJETO DE PRONUNCIAMIENTO**

Seria del caso resolver sobre la recusación presentada por el demandante Jorge Antonio Pérez Eslava en contra de la señora Juez Tercera Civil del Circuito de Barranquilla, sino fuera por lo siguiente:

En auto del 08 de febrero del 2021 la Sala Tercera Civil, Familia del Tribunal Superior de Barranquilla, presidida por la Magistrada Carmiña González Ortiz, ordenó remitir el proceso a este Despacho, argumentando que el Magistrado Manuel Julián Rodríguez Martínez quien presidió este despacho en años anteriores, conoció de los recursos de apelación en contra de los autos del 26 de mayo del 2004 y 25 de agosto del 2006, proferidos por el Juzgado Doce Civil del Circuito de Barranquilla, con radicados internos 31.267 y 39.972, respectivamente, citando para ello el artículo 10° del Acuerdo PCSJA17-107415 del 25 de Julio del 2017.

El inciso primero del artículo 10° del Acuerdo PCSJA17-107415 del 25 de Julio del 2017, a tenor literal dice lo siguiente:

*“FUNCIONAMIENTO DE LAS SALAS DE DECISIÓN. El magistrado a quien se asigne el conocimiento de un asunto será el ponente de la primera y demás apelaciones que se propongan, para este efecto elaborará el proyecto de providencia y lo registrará en la secretaría de la sala especializada.”*

De acuerdo con el artículo citado, el Magistrado que haya conocido de una apelación seguirá conociendo de las que con posterioridad se propongan, lo cual no ocurre en el presente caso, pues el asunto a resolver en esta oportunidad es una recusación presentada por el señor Jorge Antonio Pérez Eslava en contra de la señora Juez Tercera Civil del Circuito de Barranquilla, herramienta útil cuando se considere que el Juez se encuentre inmerso en una de las causales del artículo 141 del C.G.P, con el fin de que no siga conociendo del proceso.

Como el presente asunto no se trata de un recurso de apelación, no es posible dar aplicación al inciso citado, y no le era posible a la Magistrada Carmiña González Ortiz separarse del conocimiento de la recusación.

En mérito de lo expuesto se, **RESUELVE**

**PRIMERO. DEVOLVER** el presente proceso de concordato promovido por el señor Jorge Antonio Pérez Eslava, a la Sala Tercera de la Sala Civil, Familia del Tribunal Superior de Barranquilla, presidida por Magistrada Carmiña González Ortiz, para lo de su competencia, conforme a los argumentos expuestos en la parte motiva.

**SEGUNDO.** Por secretaria, notifíquese de esta decisión a las partes.

### **NOTIFÍQUESE Y CUMPLASE**

**JORGE MAYA CARDONA**  
Magistrado

Firmado Por:

**JORGE MAYA CARDONA**  
**MAGISTRADO TRIBUNAL O CONSEJO SECCIONAL**  
**DESPACHO 4 SALA CIVIL-FAMILIA TRIBUNAL SUPERIOR BARRANQUILLA**

Este documento fue generado con firma electrónica y cuenta con plena validez jurídica, conforme a lo dispuesto en la Ley 527/99 y el decreto reglamentario 2364/12

Código de verificación:

**954463310a5e394cd012bb35ea59487acc7ce06e6a9204658157f22fe6398d64**

Documento generado en 16/02/2021 03:50:24 PM

**Valide éste documento electrónico en la siguiente URL:**  
**<https://procesojudicial.ramajudicial.gov.co/FirmaElectronica>**